



Ses démêlés avec les lions indomptables, son argent escroqué par le ministre des sports de l'époque, sa sortie des lions indomptables, et d'autres souffrances que l'ancien lions indomptables a subi du fait de son intégrité et de son désir de voir le Cameroun grandir.

Par ACP

L'ancien lion indomptable a été très marqué par les dernières accusations à l'endroit du journaliste J. Remy Ngono. Les attitudes de ceux qui veulent faire taire J. Remy Ngono ont réveillé en Lauren les souvenirs de son passé tumultueux avec les lions indomptables du Cameroun et les multiples injustices qu'il a subi avec les responsables du gouvernement camerounais. Tellement marqué par le professionnalisme de J. Remy Ngono, ce dernier lui a fait la promesse de financer la création d'une chaîne de télévision pour davantage répandre son message conscientisant sur le continent africain. Une promesse que le journaliste a accueilli à cœur joie. C'est dans la suite de ces événements que le footballeur a fait cette annonce : « La dictature, c'est ferme ta gueule ; la démocratie, c'est cause toujours. Je serais en direct sur ma page le 10 Mai pour un grand déballage à 17h heure du Cameroun. »

Une annonce qui selon Remy Ngono, ferait paniquer plusieurs au sein du gouvernement de Yaoundé. Une annonce que certains internautes critiquent déjà. Estimant que Lauren ETAME

MAYER n'a plus aujourd'hui les « épaulés » pour inquiéter qui que ce soit par ses dires. Et d'autres qui vont jusqu'à questionner son intérêt subit pour la politique camerounaise. Et lui de répondre, « est-ce que soutenir une personne signifie jouer à la politique ? quand ton ministre a pris mon argent j'étais camerounais non ? Quand j'ai offert la clinique à Bayagam, j'étais camerounais ? il y a plus de liberté d'expression au Cameroun. » Lauren ETAME MAYER exerce simplement son droit à la liberté d'expression.

Pour ceux qui l'auraient peut-être oublié, Laureano Bissang Etame Mayer est né au Cameroun, à Kribi, à la frontière avec la Guinée équatoriale, ancienne colonie espagnole d'où ses parents sont originaires. Il va faire ses premiers pas dans le football en Espagne. Mais très vite il sera repéré par Thomas NKONO qui va le convaincre de signer pour le Cameroun et jouer avec les lions indomptables. Il fera partie de la génération dorée des lions de 1997 à 2002. Mais il va partir des lions de manière très précipitée. Et pourtant il avait encore beaucoup à donner. C'est de tout ça qu'il va certainement parler ce 10 Mai dans un Facebook Live.